

秋田市教育委員会  
会 議 録

平成28年2月臨時会

秋田市教育委員会平成28年2月臨時会会議録

- 1 日 時 平成28年2月29日(月)  
午後5時～午後6時20分
- 2 場 所 教育委員会室
- 3 出席委員 委員長  
教育委員  
教育委員  
教育委員  
教育委員
- 4 出席職員 教育次長  
教育次長  
総務課長  
総務課参事  
学事課長  
学校教育課長  
学校教育課教職員室長  
総務課長補佐  
総務課副参事  
総務課副参事  
学校教育課補佐  
総務課主席主査  
学校教育課教職員室主席主査  
学校教育課教職員室主席主査  
総務課主査  
総務課主査  
学校教育課教職員室主査



金足西小学校の浄化槽を廃止し、農業集落排水に接続するとともに、高清水小学校で障がいを抱える児童のため、階段用昇降機を渡り廊下棟に設置するものである。

中学校施設等改修経費は、外旭川中学校の浄化槽を廃止し、公共下水道に接続するほか、テニスコートの復旧等をおこなうものである。

委員 高清水小学校に設置される階段用昇降機について説明してほしい。

総務課参事 高清水小学校では、校舎棟から体育館棟に降りる場所が階段となっているため、車椅子が乗るタイプの昇降機を設置する。

委員長 車椅子を使用する生徒は、何年生なのか。

総務課参事 現在、小学校1年生であり、1階の教室を使用している。小学校2年生になると中2階の教室を使用することになる。

委員長 日常生活において中2階への移動に問題はないのか。

総務課参事 スロープがあるため、中2階までの昇降は可能だが、小学校3年生以降は、2階以上の教室を使用するため、今後エレベーターの設置も含めて検討する。

## (2) 秋田市立学校警察連絡連携制度に関する協定について

学校教育課長 (資料に基づき説明)

委員 学校から警察へ情報提供する場合の条件等について具体的に説明してほしい。

学校教育課長 子どもに危険があると危惧されるが、保護者に連絡がつかない、もしくは危機感の欠如から、保護者が警察への連絡を拒否した場合、学校が保護者に告知した上で、警察に連絡することは十分に考えられる。

委員 学校から警察へ提供する場合、情報の取捨選択が非常に難しい。個々の事例に対応する必要があることから、制度運用は慎重におこなう必要がある。

学校教育課長 警察への情報提供前に保護者に告知すること、教育委員

会と学校で協議をおこない警察に連絡する事案について、共通理解を図ること、運用に関しては、この2つのハードルを設定するが、実際に事例が発生してみないと判断がつかない部分もある。

委員長 秋田県内で実際に運用された事例について情報はないのか。

学校教育課長 今まで県内で運用された事例はない。

委員長 事案によって異なるだろうが、警察への連絡担当者が複数であった場合、情報漏れや誤った情報が提供される可能性もある。総合的な窓口を設置するなど、子どもたちの安全を考えた運用上の工夫をしてほしい。

私立の学校は個別に警察と協定を結んでいるのか。

学校教育課長 私立学校は個別に警察と協定を結んでいる。

委員 子どもの安全を考えると安心する反面、学校から警察への情報提供は、慎重にする必要がある。各校長の共通理解が必要である。

資料では、平成28年5月1日から運用開始とあるが、期間が短く感じる。各校で統一した対応は可能なのか。

学校教育課長 学校内部の共通理解と保護者への連絡の仕方については、今後検討が必要だと考えている。協定を結ぶに当たり、校長会の代表と心配される事案について協議をしている。

学校に警察から照会があった際は、基本的に教育委員会に連絡が来るため、提供すべきでない情報を警察に提供してしまうことは想定していない。むしろ、この協定を契機に、提供してよい情報について、学校間の共通理解を図ることができるようになるものと考えている。

#### 【その他、今後の日程についての報告】

総務課長補佐 教育委員会3月定例会は、毎月第4木曜日としているが、議会の日程の関係から、3月定例会は、3月17日(木)午後3時40分からを予定している。

また、日程は未定だが、月末に臨時会の開催を予定している。現在日程を調整しており、のちほど連絡する。

委員長

3月定例会は3月17日午後3時40分からとする。皆さん、よろしく願います。3月臨時会については、日程が決まり次第連絡を願います。

**【付議案件】**

議案第1号 教職員人事異動に関する件

(議案第1号の審議は、秘密会のため、秋田市教育委員会会議規則第23条の規定に基づき、会議録に記載しない。)

午後6時20分閉会

以 上